

# シリーズ 溶接大会編①



#### ▼がんばった君に賞状を

色々な実験  
を終えて



△ふうう~~~~~っ！

後編集

**後記**　さあ始まりました。今回の発行ラツシユ。

「時間がない！」が「時間が無い！」と口癖のようになってしまった。今日は増えてくれない時間はすぐそこに現実逃避しながら完成めざした日々が、ようやく終わりを告げてくれます（ホントか？）この号も皆さんの手元に届きますように。

# 小さな発見、偉大な将来!

## 子ども化学実験教室 2013

め  
サトウキビが原料の  
飴や液体窒素を使つたお  
イスクリームなど甘いお  
菓子作りも加わり、一回  
子供たちの興味を惹きつけ  
るものとなりました。  
化学教室を体験した小

吉村優子さん(長崎西)

中村さん | 館長の中にも、高生の平和を思う

伝わったが、気持ちは思つた。

委員会はこれが最後の仕事。

総文祭を通して今までになかつた涙を流し、笑いました。開会式終了後、皆番印象にまづつて抱き合つた

祭りは青ます。がくつて総文祭はあります。一であります。私たちはそれが最後の仕事。

夏を青春そのもの。最高の夏をありがとう！

「遺影収集は生存者の責務だ」

六十八年前の原爆投下。その時に長工で亡くなつた方々の名前は、本校慰霊板そばに芳名板刻まれていま

す。しかしそこの名前は間違つていいものも刻まれていたり、らしくその氏名は依然

### の多い刻のま刻ば本

のありまゝる。刻は本校

の美術の後尉 われま

前は死んでいたが、それで名前を忘れていた。

は依頼してお聞きしたい

黑書 (一) — 道德與社會

う性部市館やすしがく

だ勵て遺にの格で語

さみ喜族中奉原漫集

いにんの村納爆集非平  
主と三吉と

まことに常めを死ぬ

したる「くわんがくわんはいに。」に。ばくはくに。さく

た。それがほい者遺影六ん日は

「先づ、泥漿の影は元々

ノルは長い記録を元輩のことを

球崎嶺念記入を記す

第2章 亂世の政治家

はつきりしないまま。  
そんな方々のためには、  
遺影収集活動を続けて  
おられる活動が、長工OB  
である平澤知二良さん  
(84)。数年前の慰靈  
祭で芳名板の間違いに  
気づいた平澤さんは、  
独自に死没者の調査を  
始め、二〇〇五年には  
同じく長工OBの中村  
「武次さん(87)」と二人で  
「遺影収集委員会」を  
立ち上げました。  
「生徒二百九名、職員  
二十二名全ての遺影を集め